

# Platz eins

Die TT-Jahreshitparade 2024 ist geschlagen. Über 500.000 Stimmen langten ein, und die „Jungen Pseirer“ haben die Nase vorn.

Von Hubert Trenkwalder

**St. Martin/Passeier** – „Das ist wirklich der perfekte Start in unser Jubiläumsjahr“, so die erste Reaktion der *Jungen Pseirer*, als sie von ihrem Sieg bei der TT-Hitparade

erfahren. „Wir wussten schon, dass zwei unserer Songs während des Jahres in den wöchentlichen Hitparaden, die ja auf StimmungsgartenTV europaweit ausgestrahlt werden, gut platziert waren, aber dass es am Ende



Den beachtlichen Platz 2 errang der „Orig. Almrauschklang“, der heuer mit Erwin Flörl in sein 48. Karrierejahr startet. Foto: Flörl

Foto: Flörl

# für die „Jungen Pseirer“

für Platz eins reicht, war für uns eine Riesenüberraschung“, meint Andi Lang im TT-Interview. Mit Schwester Sonja und deren Lebensgefährten David Ennemoser bilden die drei anscheinend die perfekte Mischung.

Und ja, das Timing für den Sieg ist auch perfekt, denn in diesem Jahr feiern die Shootingstars aus Südtirol ja noch ihr 15-Jahr-Jubiläum mit einem großen Fest. „Am 7. Juni geht es rund auf unserer Festwiese in St. Martin in Passeier, und mit dem *Mifsebner Trio* haben wir uns musikalisch auch gleich gute Freunde als Gratulanten eingeladen.“

Auch das aktuelle Album „Die Berge, mei Steirische und Du“ lief hocherfolgreich, was in Zeiten wie diesen nicht selbstverständlich ist. „Klar hat uns da unsere Plattenfirma Tyrolis und vor allem der Volksmusiksender StimmungsgartenTV unglaublich geholfen. Als junge Band hast du ja sonst medientechnisch fast keine Plattform mehr.



Der Jahressieger 2024 der TT-Hitparade: die „Jungen Pseirer“ aus St. Martin/Passeier.

Foto: Lang

Das wissen wir sehr zu schätzen“, meinen Sonja, Andi und David unisono. „Im gesamten deutschsprachigen Raum und sogar in Frankreich und Belgien haben wir mittlerweile Fans, die uns vom Fernsehen kennen, das ist echt ein Traum.“

In ein ähnliches Horn bläst auch der *Orig. Almrauschklang*. In der Jah-

reshitparade schafften es die ewig jungen Musikanten um Erwin Flörl auf den beachtlichen Platz zwei, und sie gehören zu den absoluten Fan-Favoriten auf StimmungsgartenTV. „Wir erleben in unseren späten Karrierejahren ja wirklich noch einmal so etwas wie einen Höhenflug, wofür wir unglaublich dankbar

sind. Solange es die Gesundheit zulässt und uns die Fans mögen, machen wir gerne noch lange weiter“, verrät Bandleader Erwin, der zusammen mit seinen Musikanten auch im kommenden Sommer einer der musikalischen Stammgäste beim TT-Wandercup sein wird.

Nun denn: auf ein gutes neues Jahr!